横尾議員 千年サンゴの日の制定について、お伺いしたいのですが、まず最初に通告書にあります1年前というのは誤りでありまして、昨年の6月議会での提案でございます。訂正してお詫び申し上げます。その6月議会で提案しました、この件ですが、先日の全員協議会では全く進んでいない。検討もされていないのではないかという印象を受けました。何が問題なのでしょうか。千年サンゴの日を制定しましたと宣言するだけでいいのではないですか。この3月の期間中、牟岐・出羽島アート展2015のイベントが開催されています。多くの人がこの牟岐町にやってきます。3月5日が千年サンゴの日となっていて、このイベントとコラボができていれば、広く周知ができ、サポーターの募集ができたのにと思うと残念です。また、千年サンゴと活きるまちづくり協議会での保全活動の支援にもなると思います。一方、民間では絵本を作っていただいたり、今回のアート展では、パッチワークキルトで千年サンゴの作品が展示されたりと、ご協力、ご支援をいただいているのはご存知ですか。また、協力隊員の一人はダイビングのライセンスを取ってくれています。徐々にPRに向けて体制づくりが始まっているのです。どうですか、宣言しませんか。何が難しいのでしょうか。何が問題なのでしょうか。以上、お伺いします。

枡富議長 福井町長。

福井町長 横尾議員の質問にお答えいたします。千年サンゴの日の制定についてですが、昨年6月議会で、議員からご提案頂き、今後、町の活性化のためにも、また徳島県や牟岐町の貴重な資源を後世に残すためにも、千年サンゴの日を制定したい旨お答えしましたが、申し訳ございませんが、未だに制定できていません。一度は、『千年サンゴと活きるまちづくり協議会』において議論し、制定のための手法も検討しましたが、町内の方から、制定するのであればイベントも開催して盛大にやって欲しい旨のご要望があり、制定のための事務手続きだけでなく、イベント開催の検討などでハードルが高くなり、現在に至っている状況です。議員ご存じのとおり、昨年来、役場通常業務加え、病院用地造成関連工事、出羽島伝統的建造物群の指定、及び旧河内小学校の民俗資料館の整備などを進めていますが、昨年は更に英語村の開催、及び衆議院選挙などもあり、千年サンゴの日の制定に向けたイベントを始めとした取り組みが後回しになっている状況です。今年も、これらの行事の他に、地方創生戦略計画の策定、町政100周年記念行事もありますが、何とかこの100周年記念行事に併せ、千年サンゴの日の制定と記念イベントの開催ができればいいなということで検討していきたいと考えています。ご理解のほど、よろしくお願いします。

枡富議長 横尾議員。

横尾議員 今の町長の答弁を聞いたら、忙しくてできないということが現状のようではありますが、住民の方からも期待もされていますので、ぜひ取り組んで欲しいと、宣言するだけでもいいと思いますけど、その辺りはどんなのでしょうか。

枡富議長 忙しくてというのではなく、住民の方からのイベントも一緒に盛大にやって欲 しいという要望もあって、今に至っていることだったのです。忙しいのではないです。

横尾議員 業務は観光振興の面では後回しにされているというふうな答弁だったのではないでしょうか。実際には千年サンゴというのは、日本全国を含めて千年サンゴの日と名乗れるのは牟岐町しかないのです。これは十分メリットなことでありますので、ぜひイベントと併せるのも大事ですけど、こういった1か月のイベントと併せた周知が、これにできるということで別に千年サンゴの日のイベントとして、例えば、紹介するだけでもこのコラボにした場合には、十分効果があると思います。そういうことで柔軟な姿勢で取り組んでいただきたい。そういうことでもう一つ前向きなご答弁をお願いいたします。

枡富議長 福井町長。

福井町長 たくさん昨年行事があって、イベントみたいな行事がたくさんあって、千年サンゴの日を制定するにあたって、非常にみなさんに全国的に周知する必要があるよと、それだったら、ただ制定しましただけでは済まないと、全国的にPRできるようなイベントも併せてやって欲しいということで、そうしないと意味がないと。ぼそっと制定しましたよと議会で報告するだけでは、何ら意味がないことだと言われまして、それだったら、いろんなイベントをやっていますので、非常になかなか難しいということで今に至っている状況です。それと、先ほど回答しましたのは、来年度、今年町政100周年記念事業があるので、それに併せて大きくPRしてやっていったらどうかということでお答えしたのですけども。よろしくお願いします。

枡富議長 横尾議員。

横尾議員 100周年記念イベントとして取り組んでいただけたらいいと思いますし、今後、長期的な戦略を持って、この千年サンゴの日という分のイベントも考えていってもらいたいと思います。以上です。